
油尖旺區議會 

增加區議會透明度，以便公眾監察 

背景： 

區議會透明度未如理想，區議會秘書處或民政事務總署沒有提供會議的即時聲音和視像直

播，未能親身旁聽的市民無法即時知道會議正在討論什麼，難以監察民選議員，只能夠等待

區議會秘書處事後上載錄音聲帶和會議紀錄到區議會網站。 

此外，區議會網站所提供的活動撥款和工程撥款文件，大多數只列出個別項目的撥款申請總

金額，未有清楚顯示項目的細項財政預算。 

動議： 

油尖旺區議會促請民政署或區議會秘書處： 

（一）設立一套官方的視像直播系統，直播區議會大小會議，讓市民即時觀看或在會議後重

溫

（二）將所有與申請撥款相關的文件（包括團體遞交的具體申請表，但可遮蓋個人私隱資

料）上載到區議會網站，清楚顯示列明細項的財政預算和單據，以提高透明度和向市民問

責，讓公帑用得其所。

文件提呈： 

文件提呈 2020 年 1 月 21 日油尖旺區議會會議討論及議決，煩請民政事務總署派員出席會

議。 

動議人： 

林兆彬議員 

和議人： 
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朱江瑋議員、李國權議員、胡穗珊議員、賀卓軒議員、曾自鳴議員、涂謹申議員、李偉峰議

員、朱子洛議員、余德寶議員、李傲然議員，林健文議員、陳梓維議員、陳嘉朗議員、何富

榮議員、朱慧芳議員 
 

 

2020 年 1 月 10 日 


